

Compte-rendu EAP 23 janvier 2023

Présents Père AUGUSTIN P.LACROIX A. ROUSSEL A.M. IMBERT G.AMBROSIA
I.CARLU J.BURDET B.BERTRAND .C.LANNEREE J.Y.RUE FENOUCHE P.GROUSSET
S.BOISSIN
Excusée:M. FARGIER

Paul nous informe de la démission de Jeanine Dejoux concernant l'EAP

En vertu du principe selon lequel nous ne sommes pas seulement des « Marie » mais aussi des « Marthe » la réunion a débuté (après la lecture des textes du jour) sur un éclaircissement concernant l'entretien du linge liturgique. Geneviève Ambrosia prend soin, (lavage et repassage) des différentes étoffes nécessaires à la célébration de la messe, a le souci de la quantité (suffisante) et a remplacé la nappe de la chapelle qui partait en lambeaux. Merci à elle

Rentrons à présent dans le vif du sujet: **le projet pastoral**

Après un rappel des trois objectifs définis lors des premières rencontres nous avons réfléchi aux actions nécessaires à leur mise en œuvre ; (pour ceux qui auraient oublié les voici) :

1 »Evangéliser « c'est-à-dire: amener plus de monde vers le Christ donc travailler l'accueil, la bienveillance et toutes ces petites choses qui font chaud au cœur et incitent les autres à venir vers nous

3 Aménager le presbytère

2 Prendre soin de nous (ne rêvons pas il ne s'agit pas de cocooning)

Actions proposées et partiellement évoquées dans les réunions précédentes

Evangéliser

1 Les repas partagés (tirés des sacs dans un esprit de partage) Le prochain aura lieu le 19 février au collège. Pierre propose de tirer des flyers afin que chacun soit informé.

2 Le repas paroissial destiné à renflouer les fonds de la paroisse, donc payant mais avec activités diverses et variées

3 Proposition de soirée (ou matinée) débat sur un thème qui concerne un large public A titre d'exemple « Pierre et Mohamed » pour évoquer les relations entre chrétiens et musulmans, « Reste encore un peu « qui traite du cheminement vers la conversion au catholicisme d'un juif (film interprété par Gad el Maley et sa famille, criant de vérité) ; » Vous n'aurez pas ma haine » le refus de la vengeance d'une victime du Bataclan dont la femme a été assassinée. La liste n'est pas exhaustive... !

4 Des modifications interviennent dans la préparation au baptême. Une grande majorité de couples souhaitent faire baptiser leur enfant dans l'église de leur village (ils s'y sont mariés, y ont été eux-mêmes baptisés.). La motivation première pour beaucoup est de faire entrer leur enfant dans la communauté chrétienne, or ils se retrouvent souvent entre eux, la « communauté chrétienne » n'étant pas représentée. Dans certains clochers (Sanilhac, Montréal, Chassiers, Tauriers, Chazeaux Vinezac) l'accueil par des personnes croyantes extérieures à la famille du baptisé semble se mettre en place. Cette démarche de présence (1, 2, 3 baptêmes annuels) ne demande pas un gros investissement mais elle interroge chaque chrétien sur sa foi: est-ce que je veux la vivre dans mon coin avec mes petits rites habituels ou bien est-ce que je veux la partager et est-ce que je peux surmonter mes affinités pour accepter l'autre ...

Aménager le presbytère

Le projet est en cours. Un maître d'étude a fourni une première estimation des travaux et les plans de rénovation ont été délivrés (scinder la pièce de la chapelle en deux parties): salle d'accueil et chapelle ; au-dessus, aménagement d'un local pour le prêtre et de bureaux. Reste à obtenir l'aval du diocèse et le financement Dans l'état actuel des choses, le bâtiment est vorace en chauffage, la salle

d'accueil dangereuse en raison des escaliers tout aussi bien pour les personnes âgées qui ont perdu un proche que pour les jeunes parents qui jouent les équilibristes avec leur landau lorsqu'ils viennent à la préparation pour le baptême.

Après une rencontre entre Père Augustin , l'un des responsables de l'immobilier et le maire de Largentière la réparation des cloches et d'un vitrail semble acquise. Il en va autrement pour une participation au coût que représente le chauffage... !

Prendre soin de nous

Se dire les difficultés avec bienveillance si possible. Voir ensemble comment les prendre en charge. S'intéresser à ce que font les autres »Qui fait quoi et avec qui ? »Comment prend-on en charge la paroisse ?

Pour éviter les réunions établir peut-être de petits groupes qui orienteraient pour la réalisation de tel ou tel projet.

Animés d'une même foi, convergeant vers un même but:faire vivre la paroisse,bienveillants entre nous c'est ainsi que nous serons bien et que nous prendrons soin de nous.

Dates à retenir :

Lundi 20 février à 17H30:prochaine réunion de l'EAP

Jeudi 30 mars:rencontre CCFD avec Claudine et Jean Masson